
SPOLTORE NASCOSTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Torna il 16 giugno. Luce sul centro storico di Spoltore con il
tour della Pro Loco

Spoltore, 8 giugno 2024. Domenica 16 giugno alle ore 17:30,
torna a grande richiesta il tour di “Spoltore nascosta” a cura
della Pro Loco Spoltore Terra dei 5 Borghi; anche in questa
edizione i visitatori potranno conoscere il centro storico: il
Castello, Largo Fosse del Grano, piazza D’Albenzio e Società
Operaia di Mutuo Soccorso, residence degli artisti, via del
Pozzo  con  visita  presso  le  dimore  private,  Chiesa  di  San
Panfilo dentro le Mura, con annessa Chiesa di Santa Maria
della Porta.

L’intenzione è quella di portare alla luce la bellezza del
centro storico attraverso un tour arricchito nelle tappe e nei
luoghi meno noti ed anche meno visibili. Le visite guidate
prevedono il coinvolgimento del pubblico nell’intima atmosfera
della vita quotidiana degli abitanti, con la possibilità di
condividere i meno noti spazi del cuore di Spoltore.

Il punto di ritrovo almeno 20 minuti prima dell’avvio del giro
è la nuova sede dell’infopoint presso la biblioteca comunale
‘Piero Angela’ (via Dietro le Mura, 10). Il tour prevede anche
un aperitivo.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/08/spoltore-nascosta-5/


TRANSUMARE FEST
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Presentata la prima edizione. L’astro nascente dei festival
estivi italiani

Roseto  degli  Abruzzi,  6  giugno  2024.  Pronto  a  diventare
l’evento di punta dell’estate abruzzese e uno dei più grandi
festival musicali del Centro Italia, dal 22 al 24 agosto 2024
il Lungomare di Roseto degli Abruzzi si prepara a dare il
benvenuto  alla  prima  edizione  di  Transumare  Fest,  l’astro
nascente dei festival estivi italiani.

Ideato, organizzato e promosso dall’Associazione di Promozione
Sociale Rosangeles, con il patrocinio e la co-progettazione
del Comune di Roseto degli Abruzzi, insieme alla direzione
tecnica di ACS Arte e Spettacolo Abruzzo/Molise, Transumare
Fest sarà un appuntamento di tre giorni con alcuni tra i
migliori artisti del panorama indie contemporaneo, dai pesi
massimi dell’alternative rock alle nuove stelle della musica
elettronica. Il tutto a due passi dal mare Adriatico, nel
suggestivo  lungomare  nord  di  Roseto  degli  Abruzzi,
precisamente  nell’Area  ex-Castelli,  che  per  l’occasione
accoglierà  migliaia  di  persone  dal  tramonto  fino  a  tarda
notte.

La  presentazione  ufficiale  alla  stampa  è  avvenuta  questa
mattina nel corso di una conferenza che si è svolta in sala
Consiliare nel Municipio di Roseto degli Abruzzi. L’occasione
è stata utile per annunciare i nomi degli artisti che si
esibiranno:  Cosmo,  Tre  Allegri  Ragazzi  Morti,  Alexander

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/06/transumare-fest/


Robotnick,  Marco  Castello,  Dov’è  Liana,  Laila  Al  Habash,
Whitemary, Queen of Saba, Bruno Belissimo, Prisma & Gordon,
Nicky Macha, Philo, Pietro Mio.

“Ancora una volta siamo qui a dimostrare che grazie al lavoro
di  squadra  si  raggiungono  grandi  risultati  –  afferma  il
Sindaco Mario Nugnes – Transumare Fest, di certo, non sarà un
evento  estemporaneo  ed  è  caratterizzato  da  un  nome  che
richiama  le  origini  della  nostra  terra  e  la  bellezza  del
nostro mare che farà da sfondo ad una manifestazione che è
riuscita ad andare oltre all’ordinario e che ci permette di
sognare qualcosa di innovativo per la nostra città. Nel nostro
programma  abbiamo  parlato  di  eventi  internazionali,  di
destagionalizzazione,  di  una  nuova  idea  di  cultura  e  di
coinvolgimento dei giovani, valori che sono tutti ottimamente
rappresentati all’interno del Transumare Fest”.

“Un evento come Transumare riesce a rappresentare pienamente i
valori della cultura – aggiunge l’Assessore Francesco Luciani
– Un movimento che parte dai giovani e che unisce i talenti
del territorio è per me la massima espressione della cultura.
Un festival di queste dimensioni e con questi valori è figlio
anche  della  collaborazione  tra  realtà  come,  ad  esempio,
Art.Lab.  e  Rosangeles  che  fino  a  qualche  anno  fa  neanche
esistevano. Quello che parte oggi è un progetto triennale, con
gli organizzatori che avranno la possibilità di co-progettare
tre edizioni del festival assieme al Comune. Transumare è
stato  creato  per  rimanere,  non  solo  negli  atti  ma,
soprattutto,  nei  cuori  delle  persone  che  stanno  spendendo
anima e corpo per il festival”.

L’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio, nel ringraziare gli
organizzatori  per  aver  coinvolto  tutti  gli  operatori  del
territorio, ha sottolineato che “è bello vedere tante energie
giovani  e  propositive  che  si  impegnano  in  favore  della
comunità. Abbiamo bisogno della loro voglia per continuare a
crescere senza nulla togliere a quello che c’è oggi e a quello
che  c’è  stato  in  passato.  Sarà  un  festival  nuovo  e  che



permetterà  a  tanti  giovani,  provenienti  anche  da  fuori
regione,  di  conoscere  le  bellezze  di  Roseto  e  la  sua
ospitalità”.

Transumare Fest, nonostante sia alla sua prima edizione, è
stato  calorosamente  accolto  fin  dalle  prime  battute  come
evento di respiro nazionale, ma che affonda fieramente le
radici nella tradizione abruzzese già a partire dal nome,
transumare. “Transumare rappresenta una grande occasione per
Roseto,  perché  mira  a  portare  in  città  appassionati
provenienti anche da fuori regione. Con nostra grande sorpresa
stiamo registrando l’acquisto di biglietti anche da città come
Roma, Bologna, Milano e Torino. Il nostro vuole essere un
viaggio collettivo, da fare insieme ai ragazzi di Roseto, alle
attività produttive del territorio e ai professionisti che
hanno  deciso  di  supportare  la  nostra  idea.  Senza  la
consapevolezza del passato non può esserci futuro, e senza
futuro non può esserci neanche presente. L’evento ambisce a
stendere un filo rosso tra la tradizione e l’innovazione, che
non si ripercuota solo sulla musica, con artisti simbolo di
intere generazioni e nuove promesse, ma anche come approccio
per una crescita sociale consapevole”. (Simone Rapagnà – co-
organizzatore)

Dal  concetto,  intimamente  abruzzese,  della  Transumanza,  il
nome nasce fondendo la parola “Mare”, simbolo della cittadina
di Roseto degli Abruzzi, con il prefisso “Trans” di matrice
latina,  che  esprime  l’idea  di  andare  oltre.  Transumare  è
movimento di intenti.

Ed è proprio dall’idea di andare oltre che nasce l’idea dei
membri  fondatori  (Francesca  Marini,  Luca  Marini,  Edoardo
Cosmi, Nicola Di Sante, Simone Rapagnà, Chiara Di Giulio)
dell’associazione Rosangeles di costruire nella propria città
natale  un  evento  innovativo  che,  a  partire  dalla  musica,
abbracci le arti e le realtà locali al fine di stimolare uno
sviluppo culturale collettivo.



“Rosangeles è un’associazione giovanissima, nata con un sogno:
poter portare a Roseto un’alternativa musicale che noi non
abbiamo mai avuto il privilegio di vivere. Un evento nuovo, un
evento diverso e che faccia la differenza. Nonostante stessimo
cercando di creare qualcosa di innovativo, e nonostante aver
ricevuto  all’inizio  diverse  porte  in  faccia,  è  stato
bellissimo  vedere,  di  contro,  l’entusiasmo  dimostrato
dall’Amministrazione Comunale e dagli imprenditori locali che
fanno parte del progetto. Grazie a loro ci siamo sentiti parte
di una comunità molto più ampia che ci ha permesso di dare una
scossa,  figlia  anche  della  tenacia  e  dall’unione  che
caratterizza  la  nostra  associazione.  Saranno  tre  giornate
intense dal punto di vista musicale e, come appassionato,
posso dire che per me, poter assistere ad un festival di
questo livello a due passo da casa, è un sogno che si avvera.
Anche grazie alla presenza di artisti selezionati vogliamo
mandare un messaggio chiaro: rimuovere le catene per provare
ad evolverci come comunità e come persone veramente libere.
Vogliamo provare a portare questa evoluzione in un’area che
sta  vivendo  un  fermento  culturale  senza  precedenti,  un
rinascimento culturale per Roseto che ha le sue fondamenta nei
giovani”. (Luca Marini – co-organizzatore).

“Questo  festival  rappresenta  molto  di  più  di  un  semplice
evento musicale. E’ un atto d’amore verso la nostra città ed è
un dovere verso la comunità. Roseto degli Abruzzi è un luogo
ricco  di  cultura,  arte  e  bellezza  naturale.  Il  nostro
obiettivo è elevare la città a centro nevralgico della musica
internazionale, creando un’occasione di crescita e sviluppo
per l’intera comunità. Transumare Fest vuole essere un luogo
di incontro e dialogo, dove la musica diventi strumento di
coesione sociale e di progresso culturale.” (Nicola Di Sante –
co-organizzatore).

“Oltre  ad  una  proposta  musicale  innovativa,  vogliamo  che
Transumare sia un evento libero: libero da discriminazioni,
libero da barriere, libero da automobili, libero da plastica;



per provare, nel nostro piccolo, a mostrare come si possano
cambiare dei paradigmi e sviluppare un’idea sana di sviluppo
culturale”. (Francesca Marini – co-organizzatrice).

PROGRAMMA DELLE SINGOLE GIORNATE

Giovedì 22 agosto

DOV’È LIANA

ALEXANDER ROBOTNICK

WHITEMARY

BRUNO BELISSIMO

PHILO

Venerdì 23 agosto

COSMO

LAILA AL HABASH

QUEEN OF SABA

PRISMA & GORDON

Sabato 24 agosto

TRE ALLEGRI RAGAZZI MORTI

MARCO CASTELLO

NICKY MACHA

PIETRO MIO

Biglietti in vendita su DICE: https://bit.ly/Transumare_2024

ALTRE ATTIVITÁ IN PROGRAMMA

Così  come  la  transumanza,  gli  organizzatori  intendono



intraprendere un vero e proprio viaggio da fare insieme al
pubblico. Ed è per questo che, il percorso verso la data di
inizio del festival, sarà scandito da 3 eventi satellite che
avranno l’obiettivo di condurre il pubblico verso Transumare
Fest, sia come appuntamento di tre giorni con la musica, ma
anche come evento eco-sostenibile promotore di good practices
green tra cui: riduzione massima dell’utilizzo della plastica,
biglietti  digitali,  incentivazione  a  non  utilizzare  la
macchina per raggiungere il luogo dell’evento, riciclo dei
materiali e divulgazione di norme di sostenibilità.

Il primo di questa serie di appuntamenti denominati Transumare
TEST, si terrà presso il Pura Vida, sul Lungomare sud di
Roseto,  sabato  15  Giugno  dalle  18  alle  22,  per  aprire
ufficialmente le danze di quella che si prospetta essere una
movimentatissima estate rosetana.

L’evento  vedrà  in  consolle  Nicky  Macha,  co-founder  di
Transumare  e  nome  nella  line  up  del  festival,  insieme  a
Nativo,  producer  romano  in  ascesa,  sempre  più  presente  e
attivo nella scena underground europea.

INFIORATA DEL CORPUS DOMINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Ancora una meraviglia in centro storico con i volontari del
Colibrì. Completato nella notte il tappeto che ritrae i volti

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/03/infiorata-del-corpus-domini/


delle più famose sante della Chiesa

Giulianova, 3 giugno 2024.  Il Sindaco Jwan Costantini, il
Vicesindaco  Lidia  Albani  ed  il  Presidente  del  Consiglio
Comunale Matteo Francioni hanno potuto ammirare ieri mattina,
ad opera finita, lo straordinario tappeto d’arte e devozione
lungo corso Garibaldi. L’Infiorata del Corpus Domini, per la
seconda volta realizzata dal Circolo Colibrì, non ha deluso le
aspettative.

I volti delle principali sante della Chiesa, questa mattina,
erano pronte ad essere osservate da centinaia di persone, in
attesa della processione della serata. Ad Ambra Di Pietro ed
Egidio Casati, ai maestri infioratori Barbara Monaco e Gianni
Tarli, ai tanti volontari, l’ Amministrazione Comunale rinnova
il ringraziamento e l’applauso della città.

FESTA DELLA REPUBBLICA 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Le Note del Cinema Italiano

Spoltore, 1° giugno 2024. Questa sera 1° giugno alle ore 21,
Spoltore celebra la Festa della Repubblica con l’Orchestra 12
Note del Direttore Riccardo Rossi ed il Concerto “Le Note del
Cinema Italiano” in piazza D’Albenzio: l’evento è organizzato
dalla Società Operaia di Mutuo Soccorso ed il Presidente Luigi
Spina, con il Patrocinio del Comune di Spoltore.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/01/festa-della-repubblica-2024/


“Siamo fieri di concedere al nostro comune un prestigioso
appuntamento  in  occasione  della  Festa  della  Repubblica
Italiana  che  merita  di  essere  ricordata  e  che  nel  nostro
piccolo cerchiamo di celebrare attraverso la musica che ha il
forte potere di unire le persone”- dichiara il Presidente.

L’orchestra  ha  ora  al  suo  attivo  numerosi  concerti  e
partecipazioni  a  prestigiose  rassegne  e  manifestazioni
nazionali con musiche di film di carattere epico e grandioso,
come  le  pellicole  per  cui  sono  state  composte  ed  oggi
ricordate  come  successi  internazionali.

La direzione artistica è di Manuela Martinelli, presenta la
giornalista Alessandra Renzetti. L’accesso è gratuito, ed in
caso di maltempo si terrà comunque all’interno della SOMS.

VITE X LA VITA. DONAZIONE E
TRAPIANTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Convegno internazionale di medicina, Vasto, Palazzo d’Avalos
oggi sabato 1° giugno 2024

Vasto,  1°  giugno  2024.  È  tutto  pronto  per  il  convegno
internazionale  di  medicina  dedicato  alla  donazione  e  al
trapianto di organi organizzato dall’associazione culturale e
filantropica San Michele, in collaborazione con Vasto Scienza

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/01/vite-x-la-vita-donazione-e-trapianto-2/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/01/vite-x-la-vita-donazione-e-trapianto-2/


e Loredana Eventi, con il patrocinio di Regione Abruzzo e
Comune di Vasto, in programma oggi, sabato 1° giugno a Palazzo
d’Avalos. 

Tante le personalità di spicco che saranno nella Pinacoteca
vastese. Luminari della scienza, professori della medicina e
docenti  universitari  che  da  diversi  anni  si  dedicano,  a
livello internazionale, a salvare vite umane.

Al summit di domani, aperto a tutti, si snoccioleranno dati e
procedure, report e analisi scientifiche illustrando i recenti
studi sui trapianti di organi da donatori viventi, ancora
troppo pochi nei Paesi occidentali (fanno eccezione gli USA)
rispetto ad Asia e mondo arabo per quanto riguarda quelli di
fegato.

Ma i protagonisti dell’intera giornata saranno loro, i giovani
delle scuole di Vasto che hanno accolto con favore l’invito a
partecipare a questo convegno e hanno realizzato veri e propri
“capolavori  di  informazione”.  Grazie  al  coordinamento  dei
docenti Rosa Lo Sasso (Polo Liceale Mattioli e presidente di
VastoScienza) e Orlando Raspa (Istituto comprensivo 1 – Scuola
secondaria di I° grado “R. Paolucci” ed esperto d’arte), ben
36  classi  hanno  prodotto  80  progetti  e  più  nelle  cinque
categorie  previste  dal  bando  di  partecipazione:  opere
grafiche,  pittoriche  e  scultoree,  testi  e  articoli
scientifici,  composizioni  musicali  e  videoclip.

Domani la Pinacoteca di Palazzo d’Avalos sprizzerà ottimismo,
creatività e ingegno. Quella che si troverà il pubblico sarà
una sala in cui sarà importante riflettere e formarsi sulla
cultura  della  donazione.  La  potenza  dell’immagine  e
l’espressione  della  vita  che  si  rinnova.

“Si tratta del primo convegno scientifico – ha dichiarato
l’ideatrice,  Iolanda  Russo  –  Menna,  anestesiologa  e
professoressa  in  USA  alla  Virginia  Commonwealth  University
Health e VCU (Virginia Commonwealth University) – che con una



terminologia semplice parlerà ai giovani, presente e futuro
della  nostra  società,  che  non  devono  mai  esser  messi  da
parte”.

Un  progetto  imponente  che  ha  coinvolto  quattro  istituti
scolastici della città: Polo Liceale Mattioli, ITSET-Palizzi,
Polo Liceale “Pantini-Pudente” e Istituto comprensivo 1 Vasto
“Spataro-Paolucci”.

“Sono  qui  innanzitutto  in  qualità  di  artista  ed  esperto
d’arte, prima che di insegnante – ha detto Orlando Raspa della
scuola  Paolucci,  referente  e  coordinatore  artistico  tra  i
componenti della Commissione che ha valutato gli elaborati
scolastici, entusiasta dei lavori presentati dai ragazzi – Ci
sono due classi di scuola media la sola tra quattro giganti
delle superiori”. Il docente di disegno e storia dell’arte ha
anticipato che, oltre a commentare le opere d’arte, durante la
giornata  allieterà  la  platea  con  intermezzi  musicali  al
pianoforte.

“È molto stimolante partecipare a un meeting di questa portata
– ha sottolineato la docente di Scienze, Rosa Lo Sasso – anche
se sono 25 anni che, nell’ambito del Festival della Scienza
Ad/ventura, collaboriamo con Avis, Admo e altre associazioni
del  territorio  avendo  piacere  di  ospitare  scienziati
provenienti  da  tutto  il  mondo”.

“Un invito – ha concluso la coordinatrice – accolto con gioia
ed entusiasmo dagli alunni” che hanno avuto anche poco tempo
(da fine gennaio – inizio febbraio 2024) per mettere in moto
la gigantesca macchina della solidarietà e affermare: “Il tuo
dono, la loro seconda possibilità. La mia vita per la tua”.

Capofila delle scuole vastesi partecipanti è risultato il Polo
Liceale  R.  Mattioli  con  26  classi,  segue  il  Polo  Liceale
Pantini-Pudente con 5, Itset F. Palizzi con 3 classi e infine
2 classi dell’Istituto Comprensivo 1, scuola secondaria I°
grado R. Paolucci.



Appuntamento quindi a domani, a partire dalle 8, per vivere
una  giornata  unica  e  speciale  che  si  concluderà  con  la
preziosa  testimonianza  dell’attore  Filippo  Laganà  e  la
proiezione del film “Amici per la pelle” che racconta proprio
la sua esperienza di ricevente di trapianto di fegato.

2  GIUGNO,  FESTA  DELLA
REPUBBLICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

In piazza Caduti 29 Febbraio ‘44, domenica alle 10, l’omaggio
ai Caduti e la consegna degli attestati alla memoria.

Giulianova,  1°  giugno  2024.  Nel  giorno  del  78esimo
Anniversario della nascita della Repubblica Italiana, domenica
prossima, 2 Giugno, si terrà  in piazza Caduti 29 febbraio
1944, alle ore 10, il tradizionale  omaggio alle vittime della
Seconda Guerra Mondiale.

Apriranno  la  cerimonia  gli  interventi  del  Sindaco  Jwan
Costantini  e  del  Vicesindaco  Lidia  Albani.  Seguiranno  la
deposizione  di  una  corona  d’alloro  presso  la  lapide
commemorativa e la consegna degli attestati alla memoria dei
Combattenti  della  Libertà.  Coordinerà  la  cerimonia  il
ricercatore  storico  Walter  De  Berardinis.

È stato non a caso lo stesso De Berardinis,  in accordo con le

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/01/2-giugno-festa-della-repubblica/
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famiglie  degli  ex  deportati  e  internati  militari  non
collaborazionisti, a richiedere al Comando Militare Esercito
Abruzzo e Molise e al Ministero della Difesa i diplomi di
“Combattenti  della  Libertà  d’Italia  1943-1945”,  il
riconoscimento delle “campagne di guerra 1943-1945” dopo l’8
settembre  1943  come  internati  militari,  e  gli  attestati
d’iscrizione all’Ordine dei Cavalieri di Vittorio Veneto per
la Prima Guerra Mondiale, quest’ultimi arrivati dalla Città di
Vittorio  Veneto  e  dal  Museo  della  Battaglia  di  Vittorio
Veneto, grazie al supporto dello storico Franco Gobbato.

Questi i nomi dei caduti a cui andranno i diplomi, sabato
mattina:  Gildo  Tassoni,  Pasquale  Stacchiotti,  Pietrantonio
Albanese,  Cesare  Stacchiotti,  Luigi  Stacchiotti,  Dino
Mandolese,  Serafino  Leodori,  Orazio  Barcaroli  e  Antonio
Giampaolo.

SERVIZIO  DEI  PARCHEGGI  A
PAGAMENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Nuova gestione a Roseto degli Abruzzi

Roseto degli Abruzzi, 31 maggio 2024. Nuovo gestore per il
servizio dei parcheggi a pagamento di Roseto degli Abruzzi. A
partire dal prossimo 1° giugno, infatti, sarà la Sis Mobility
Solutions ad occuparsi del servizio di fornitura a noleggio,

https://www.abruzzopopolare.com/2024/05/31/servizio-dei-parcheggi-a-pagamento/
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installazione e manutenzione ordinaria dei sistemi di esazione
delle tariffe per le strisce blu cittadine.

Sis Mobility Solutions, che subentra alla Aj Mobilità secondo
quanto stabilito dal principio della rotazione, è un’azienda
leader nel settore della sosta stradale a pagamento, con più
di 120mila stalli di sosta gestiti in 180 città italiane, 400
dipendenti,  un  volume  di  utenti  pari  a  oltre  sei  milioni
all’anno.

I lavori di sostituzione dei 44 parcometri presenti su tutto
il territorio, necessari dopo il cambio di gestione, saranno
avviati da parte dell’azienda nei primi giorni della prossima
settimana e, per questo motivo, il servizio sarà sospeso dal
1° giugno fino alla completa attivazione delle colonnine, che
sarà opportunamente annunciata dall’Amministrazione Comunale e
che dovrebbe avvenire intorno al 9 giugno.

Confermati tutti i servizi a disposizione degli automobilisti,
compresi gli abbonamenti e la possibilità di pagare attraverso
le apposite applicazioni.

LE  TARIFFE.  Confermati  i  periodi  di  corresponsione  della
tariffa che nella zona del Lungomare si dovrà pagare dal 1°
giugno  al  15  settembre,  mentre  nel  resto  della  città  le
strisce blu sono in vigore per tutto l’anno.

Le tariffe applicate su tutto il territorio sono le seguenti:

– Tariffa di un’ora: € 1,00 – con possibilità di frazionamento
dell’ora, con un minimo di 30 minuti;

– Tariffa giornaliera: € 5,00;

– Tariffa settimanale: € 10,00;

– Tariffa mensile residenti e commercianti, loro dipendenti,
dipendenti comunali, e appartenenti a ordini professionali: €
15,00;



– Tariffa mensile non residenti: € 40,00;

–  Tariffa  bimestrale  residenti  e  commercianti,  loro
dipendenti,  dipendenti  comunali,  e  appartenenti  a  ordini
professionali: € 25,00;

– Tariffa abbonamento bimestrale non residenti: € 70,00;

–  Tariffa  abbonamento  trimestrale  residenti  e  commercianti
loro dipendenti, dipendenti comunali, e appartenenti a ordini
professionali: € 30,00

– Tariffa abbonamento trimestrale non residenti: € 85,00;

– Tariffa abbonamento annuale residenti e non residenti: €
120,00;

– Tariffa mensile per le strutture alberghiere e commercianti
(fino a un massimo di 3): € 50,00.

–  Tariffa  bimestrale  per  le  strutture  alberghiere  e
commercianti  (fino  a  un  massimo  di  3):  €  90,00;

–  Tariffa  trimestrale  per  le  strutture  alberghiere  e
commercianti  (fino  a  un  massimo  di  3):  €  130,00.

LE ESENZIONI. Non è dovuto il pagamento della sosta per le
domeniche e per gli altri giorni festivi compresi nel periodo
tra il 16.09 e il 31.05 dell’anno successivo.

Sono esclusi da tutti gli obblighi e limitazioni della sosta a
pagamento  le  auto  elettriche;  i  veicoli  al  servizio  dei
soggetti diversamente abili; i veicoli delle forze di polizia
e i mezzi di soccorso e di emergenza; i veicoli comunali e di
imprese o ditte in servizio per conto del Comune; i veicoli
appartenenti ad enti pubblici o imprese di servizio pubblico.

LE NOVITÀ. Con disposizione di Giunta Comunale, inoltre, è
stata istituita la sosta gratuita di quindici minuti di per
tutte le aree soggette a sosta a pagamento, che si potrà



utilizzare una sola volta al giorno per targa – cosiddetta
“sosta gentile”, con l’obiettivo di agevolare le commissioni
veloci.

Inoltre, per allineare il costo della tariffa giornaliera alla
disciplina  oraria  della  sosta,  è  stato  stabilito  che  la
tariffa  giornaliera  oraria,  che  attualmente  ricomprende  il
tempo intercorrente dalle 9:00 e alle 20:00, sia estesa, a
pari costo, nella stagione estiva, dalle 9:00 alle 24:00.

Entrambe le disposizioni entreranno in vigore a partire dal 1°
gennaio 2025.

IL PREMIO MARIO MOLINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Nel  ricordo  dei  cento  anni  della  nascita  dell’ingegnere
vastese

Vasto,  30  maggio  2024.  Alla  presenza  di  tanti  giovani,
imprenditori e tante Autorità, donato un nuovo macchinario
all’IIS Mattei.

Una cerimonia densa di emozioni quella che sabato mattina, 25
maggio, ha celebrato i 100 anni della nascita del Prof. Ing.
Mario Molino nell’aula magna dell’IIS ‘E. Mattei’ di Vasto. Un
evento incentrato sul ricordo di quell’uomo visionario di cui
tuttora  restano  tracce  evidenti  in  tutto  il  vastese  e
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culminato  con  la  donazione  di  una  nuova  apparecchiatura,
realizzata  dalla  TCM  Group  di  San  Salvo,  da  parte  della
famiglia  Molino  all’istituto  scolastico  vastese.  Realizzato
insieme ai Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna e Vasto
Host con la collaborazione dell’Ing. Claudio Pepe, il momento
celebrativo ha visto la partecipazione di una settantina di
ragazzi del corso di elettrotecnica del Mattei, la branca di
cui l’Ing. Molino era stato docente, giovani che hanno potuto
assistere, nel corso di una mattinata pregna di significati e
di una palpabile commozione sia per il ricordo di Mario, ma
anche del Prof. Elio Bitritto che per tanti anni ha promosso
attivamente il Premio, allo scoprimento del macchinario che
servirà loro a sperimentare la programmazione PLC.

Molto apprezzata la relazione del giovane ingegnere Francesco
Valente,  product  manager  di  e-Geos,  che  ha  catapultato  i
presenti, studenti in primis, nel rapporto tra l’uomo e la
tecnologia  avanzata  del  XXI  secolo  a  cominciare
dall’intelligenza artificiale generativa e dell’influenza che
avrà nella vita quotidiana e nel mondo del lavoro.

Alla  presenza  della  vedova  signora  Angelina  Poli  e  del
primogenito Marco Molino, nonché di S. E. Mons. Mauro Lalli,
nunzio apostolico di S. S. Papa Francesco, introdotti dal
cerimoniere Luca Russo, si sono susseguiti vari interventi, a
partire da quello del senatore Etelwardo Sigismondi che ha
parlato dell’Ing. Mario affermando che ‘rappresenta sempre per
la nostra città un grande punto di riferimento. Chi come noi
si è occupato di Amministrazione più volte si è trovato ad
avere a che fare con i segni tangibili della sua azione.’ ‘Non
è un caso che oggi sono qui presenti anche delle aziende – ha
aggiunto Sigismondi – perché lo sviluppo industriale di Vasto
e del vastese si deve anche a una persona illuminata come
l’Ing. Mario Molino che ha saputo convincere anche la politica
delle  potenzialità  di  questo  territorio  convincendo  molte
aziende a venire a stabilirsi in queste zone creando posti di
lavoro.’



Ha  citato  Rita  Levi-Montalcini  il  consigliere  regionale
Francesco Prospero per iniziare il suo breve indirizzo di
saluto:  ‘la  scelta  di  un  giovane  dipende  dalla  sua
inclinazione e dalla fortuna di incontrare un bravo maestro.
Io credo che l’Ing. Molino sia stato questo. Un bravo maestro
che comunque ha fatto la fortuna di tutte le persone che lo
hanno incontrato.’

La  vice-Sindaca  della  Città  del  Vasto  Licia  Fioravante,
parlando a nome dell’Amministrazione comunale di cui erano
presenti anche gli assessori alla Cultura Nicola Della Gatta,
al Welfare Anna Bosco  e alla  Pianificazione Urbanistica
Alessandro D’Elisa, ha detto che ‘quando si parla ai giovani
si ha sempre una grande responsabilità perché loro sono il
nostro futuro e spero che ogni qualvolta si trovino a sentire
le  parole  che  vengono  dette,  che  vengono  loro  tramandate
possano percepire quelli che sono i valori fondamentali che
saranno loro da guida nella loro vita come l’attaccamento alle
proprie origini, alla famiglia, alla passione per la propria
professione.’

Emozione profonda è stata manifestata dal dirigente scolastico
dell’IIS  Mattei  Gaetano  Fuiano,  ‘unaemozione  che  si  è
trasformata in gesti di concretezza reale perché la famiglia
Molino ha voluto questo premio che da tanti anni si celebra
all’interno della nostra scuola e che da qualche anno si è
trasformato in un gesto veramente tanto concreto, perché Mario
Molino continua a vivere ancora tra queste mura attraverso la
presenza di strumentazioni tecnologiche che ogni anno la sua
famiglia dona a questa scuola  per arricchire e rendere più
funzionali i laboratori con particolare riferimento al settore
elettrotecnico.’

È stato il segretario della Fondazione dei Lions Clubs per la
solidarietà Piero Uva, in rappresentanza anche del Lions Club
Vasto Host, a ricordare la dimensione anche lionistica di
Mario Molino, ben conosciuto a livello internazionale, prima
di omaggiare la signora Angela della lettera giunta dalla sede



centrale internazionale, Oak Brook (USA), con cui omaggiava
l’ingegnere dopo la sua scomparsa.

In rappresentanza del Distretto Lions 108 A Italy, ha preso la
parola il presidente della Zona A della VII Circoscrizione
Luigi Spadaccini che ha ricordato il rapporto tra i Lions e i
giovani e come il lionismo possa rappresentare una opportunità
anche per i giovani che vogliono aiutare il prossimo.

Anche Remo Salvatorelli, fondatore del Gruppo Vastarredo,ha
parlato ‘di grande emozione perché Mario era un grande amico’,
prima di ricordarne i sacrifici e il suo amore per Vasto. ‘Ha
realizzato tutti i miei stabilimenti di Punta Penna – ha detto
io tutti i giorni alle tre andavo a casa sua a prendere il
caffè, era l’amico degli amici. Dopo quasi 40 anni lo ricordo
come un fratello.’

‘Le competenze si formanosulla scorta degli insegnamenti di
persone come Mario Molino – ha detto l’ing. Edmondo Laudazi –
persone che, finito il percorso universitario e conseguita la
laurea,  dovevano  andare  a  lavorare  ed  erano  costretti  ad
uscire dalla città dove non trovavano opportunità lavorative.
Però portavano dentro quel sentimento di attaccamento alla
propria terra che ne condizionava l’intera esistenza.’

 ‘Mi piace guardarvi come probabilmente vi guardava mio padre,
con degli occhi di speranza e di fiducia nelle vostre capacità
– ha esordito Massimo Molino nella duplice veste di Presidente
del  Lions  Club  Vasto  Adriatica  Vittoria  Colonna  e
secondogenito di Mario e Angelina – Lui credeva molto nei
giovani. Oggi qui ci sono le aziende perché papà è stato uno
dei precursori di quella che oggi viene definita alternanza
scuola-lavoro.’ ‘Papà – ha aggiunto – ha voluto dare risalto a
quella che era la formazione dei ragazzi, a quella che è la
collaborazione tra il mondo dell’industria che lui conosceva
perfettamente  e  il  mondo  della  scuola  e  il  mondo  della
gioventù che non doveva scappare via dalla città.’



Quindi ha delineato l’evoluzione del Premio Mario Molino da
quando partì come aiuto alla squadra di pallamano dell’IIS ‘E.
Mattei’ per poi divenire un impegno sotto forma di borse di
studio,  quindi  stage  formativi  per  dare  un’opportunità  ai
ragazzi,  e,  infine,  dalla  pandemia  in  opportunità  di
ammodernare  il  laboratorio  di  elettrotecnica,  prima  di  un
doveroso  quanto  commosso  ricordo  del  prof.  Elio  Bitritto
collega di Mario.

È  toccato  al  Prof.  Denis  Colonna,  docente  dell’istituto
tecnico  –dipartimento  di  Elettrotecnica–,  spiegare  il
funzionamento e l’importanza formativa della apparecchiatura
donata  realizzata  dalla  TCM  group  di  cui  l’AD  Beniamino
Tambelli  ha  delineato  brevemente  il  profilo  aziendale,
evidenziando in 36 anni l’età media dei suoi dipendenti.

Tra i presenti anche rappresentanti di importanti attività
imprenditoriali del vastese a cominciare dall’Ing. Stefano De
Carolis,  direttore  di  stabilimento  del  Centro  Siderurgico
Industriale,  unità  produttiva  di  Vasto,  in  rappresentanza
dell’Ing.  Antonio  Perrone  AD-CEO  Gruppo  Arvedi;  Benito  De
Innocentis,  direttore  di  stabilimento  della  Temprasud
(trattamento  termico  dei  metalli),  di  Fresagrandinaria  in
rappresentanza dell’AD-CEO Michelangelo Del Vecchio; Angelo De
Cinque, amministratore della De Cinque Group di San Salvo
(Immobiliare/Real  Estate  ·  Materiale  edile  ·  Noleggio);
l’amministratore Alessandro Grassi e il presidente onorario
Remo  Salvatorelli  del  Gruppo  Vastarredo  Industrie  (arredi
didattici innovativi); Franco Paolini, amministratore unico di
Ecoterm (Commercio all’ingrosso di apparecchi e accessori per
impianti idraulici, di riscaldamento e di condizionamento);
Marco Marino, amministratore unico della Magazzini Frigoriferi
Abruzzesi (conservazione integrata e logistica del freddo e
del fresco). Attività imprenditoriali che hanno mostrato molta
attenzione per la natura del Premio e il rapporto con la
scuola che si spera possa far maturare frutti.



APPLAUSI A SCENA APERTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Domenica scorsa, per l’Eredità, spettacolo diretto da I Merli
Bianchi, patrocinato dal Comune di Giulianova e promosso dalla
AIPD di Teramo.

Giulianova,  29  maggio  2024.  “Il  teatro  è  tutta  una
meraviglia”, dice nel video di backstage una delle attrici
dello spettacolo messo in scena domenica pomeriggio, a palazzo
Kursaal, dal gruppo teatrale  “Up”. E meravigliosi, non a
caso,   sono  stati  i  protagonisti  della  rappresentazione
“L’Eredità “, diretta da “I Merli Bianchi” e promossa dalla
sezione di Teramo Associazione Italiana Persone Down.
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Lo  spettacolo  ha  riscosso  domenica  un  grande  successo,
applauditissimo da un pubblico non solo numeroso, ma anche
molto divertito. Quella di Giulianova era peraltro solo una
delle  tappe  di  un  tour  provinciale  che  sta  impegnando  da
giorni la compagnia.

In apertura della serata, è intervenuto Emidio Agostinelli, 
presidente provinciale dell’ AIPD, attiva dal 1979 in Italia,
dal 1995 a Teramo.

Ha portato il saluto dell’ Amministrazione Comunale, che ha
patrocinato l’iniziativa,  il Vicesindaco e assessore alle
Politiche Sociali Lidia Albani. Margherita Di Marco, che con
Alessandra Zancocchia ha curato e diretto lo spettacolo, ha
bene illustrato gli utili e piacevoli risvolti dell’attività
teatrale,  capace  come  poche  altre  di  insegnare  autonomia,
percezione dell’altro e stima di sé.

Il finale ha a ragione tributato una pioggia di applausi a
tutti  i  ragazzi  in  scena,  ovvero  a  Alessandra  Caprar,
Alessandro Salpietro, Alessio Di Luciano, Antonella Galzio,
Elena Pompetti, Giancarlo Di Lodovico, Leonardo Cetrullo, Lia
Di  Dionisio,  Lorenzo  De  Antoniis,  Lucia  D’Andrea,  Nicolò
Sammassimo, Niccolò Di Giacopo, Noemi Boffi, Rita D’Angelo,
Stefano De Giorgis ( attore e aiuto regista).

CONTEST MARSICALAND
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024
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Per le istituzioni passaggio fondamentale per rafforzare il
senso d’identità

Avezzano, 29 maggio 2024. Il contest di cucina lanciato dal
festival dell’agroalimentare Marsicaland per trovare il piatto
che meglio rappresentasse la “marsicanità” ha rappresentato
un’occasione  unica  per  celebrare  la  ricchezza  culinaria  e
culturale di questa terra.

Cinque chef selezionati tra i numerosi che avevano presentato
una ricetta si sono sottoposti con i loro piatti al giudizio
dei giurati i quali, dopo un attento esame di vari fattori,
hanno decretato il vincitore.

“Il festival diffuso dell’agroalimentare”, ha commentato il
sindaco  di  Avezzano,  Gianni  Di  Pangrazio,  “sta  puntando
decisamente a rafforzare il senso di appartenenza e l’identità
del territorio. Un sentimento che abbiamo visto esprimersi
durante le passate settimane, nelle persone in festa per il
Giro  d’Italia  e  che  significa  sentirsi  orgogliosi  della
propria città e del proprio territorio e che contribuisce a
renderlo riconoscibile e attrattivo. Anche questa iniziativa
importante va nella direzione giusta: un motivo in più per
ringraziare gli chef che si sono messi in gioco, pensando ed
elaborando il piatto identificativo della Marsica”.

Sandro Baliva del ristorante Madonna delle Vigne (Celano) ha
vinto il primo premio con il piatto “Marsigrani”, un mix di
cereali  e  legumi  locali  che  omaggia  le  radici  storiche  e
culturali della Marsica. Altri premi sono stati assegnati a
Federico Orlandi del ristorante Orlandi tartufi (Avezzano) per
la sua “Patata Marsa”, Paolo Verna del Postaccio – Bacaro



Marsicano (Avezzano) per la “Carezzaccia”, Maurizio Di Marco
Testa del ristorante La Parigina (Tagliacozzo) per il piatto
“Memoria”, e Yuri Cursi per la sua proposta “Scarpetta”.

Il  vice  presidente  del  consiglio  regionale  d’Abruzzo  con
delega  all’Agricoltura,  Emanuele  Imprudente,  ha  evidenziato
che  “Il  progetto  Marsicaland  è  innanzitutto  un  progetto
culturale, dove il cibo e la qualità dei prodotti sono il
trait d’union di una storia di una cultura e di un’identità
che si vuole rappresentare. Dentro questo ragionamento prende
corpo la costruzione di quella che è la caratterizzazione di
un piatto che rappresenti tutto il territorio che ne esprima
la cultura che ne esprima le tradizioni che ne esprima la
valorizzazione territoriale e ambientare, di una terra  che è
unica al mondo. Si sta costruendo un’identità fatta di cultura
fatta di storia fatta di tradizioni e di tante innovazioni,
caratterizzata dalla qualità assoluta dei prodotti che sono
frutto di un territorio unico e che possono rappresentare un
volano economico che va oltre l’agricoltura e le aziende, e
che  ne  determini  anche  la  valorizzazione  turistica  e
culturale. Questo è stato il senso del concorso e i piatti
finalisti, ognuno a modo proprio, hanno determinato queste
emozioni uniche”.

Soddisfatto  anche  il  direttore  artistico  dell’iniziativa,
Giuliano  Montaldi,  che  insieme  al  direttore  scientifico,
Ernesto Di Renzo, sta già lavorando ai prossimi appuntamenti
del festival.

“Dopo un lungo e complesso lavoro organizzativo si è giunto al
primo vero appuntamento del progetto Maricaland”, ha concluso
Montaldi, “il contest ci ha permesso di avere la conferma che
il territorio Fucense ha una grande e intensiva  produzione
agricola  e  che  i  suoi  prodotti  –  patate,  barbabietole,
frumento, carote, radicchio, finocchi e aglio – possono essere
“usati” insieme a un’infinità di erbe selvatiche, per creare
una tipicità culinaria a oggi completamente assente. Queste
due semplici intuizioni, che hanno dato avvio al contest, ci



hanno  permesso  di  avviare  un  processo  di  identificazione
territoriale lungo e complesso che avrà bisogno di supporto
economico per veicolarlo con un mirato marketing promozionale.
Ma siamo fiduciosi perché attraverso la bravura, la creatività
e  l’impegno  dei  nostri  chef  sicuramente  riusciremo  con  i
piatti  ad  abbattere  quei  campanilismi  che  frammentano  il
territorio e che si manifestano in maniera disorganizzata a
chi decide di visitare questa terra”.

I  PICCOLI  GRANI  DI  SANDRO
BALIVA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

La ricetta tipica della Marsica, lo chef premiato  al contest
di Marsicaland

Avezzano,  26  maggio  2024.“Piccoli  grani”  di  Sandro  Baliva
vince  il  primo  premio  del  contest  “Ricetta  tipica  della
Marsica”  lanciato  dal  festival  diffuso  dell’Agroalimentare,
Marsicaland. La competizione tutta locale ha visto cinque chef
sfidarsi  a  suon  di  prodotti  tipici  per  raccontare  con  un
piatto  la  terra  dove  sono  nati.  La  giuria,  composta  da
personaggi  di  fama  nazionale  come  Gioacchino  Bonsignore,
giornalista  televisivo,  Antonio  Paolini,  critico
enogastronomico,  Stefano  Carboni,  esperto  di  comunicazione,
Franco  Santini,  giornalista  enogastronomico,  Roberto
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Raschiatore, giornalista del Centro, Maria Teresa Colizza, già
assessore, Giovanbattista Pitoni, storico, e William Zonfa,
chef  aquilano,  e  presieduta  dal  direttore  scientifico  di
Marsicaland, Ernesto Di Renzo, si è riunita nel santuario
della Madonna di Pietraquaria, dove gli chef hanno preparato i
loro piatti e poi uno a uno li hanno presentati.

Dopo  aver  ascoltato  la  storia  che  c’è  dietro  a  ciascuna
ricetta,  gli  ingredienti  usati  e  le  curiosità  legate  ad
antiche tradizioni la giuria ha espresso il proprio giudizio
utilizzando un mix di fattori, tra cui l’uso dei prodotti del
territorio, ricorso a elementi della biodiversità spontanea,
legami storici e culturali e coerenza tra il racconto del
piatto e la sua realizzazione.

“Con il concorso si è voluto dare origine a una o più ricette
tipiche  che  solo  il  tempo,  e  il  supporto  di  un  mirato
marketing  promozionale,  stabilirà  se  diventeranno  o  meno
tradizione gastronomica condivisa e consolidata”, ha spiegato
di Renzo, “certo è che con questa operazione, accuratamente
pensata e coralmente realizzata, si è voluto dare corso a un
momento  importante  di  quella  operazione  di  ingegneria
culturale che Marsicaland intende realizzare nella Marsica a
fini identitari, turistici e promo-valorizzativi dell’intero
territorio”. Gli chef, che si sono aiutati tra loro con uno
spirito di vera amicizia, sono stati accolti poi nel Santuario
della Madonna di Pietraquaria dove, alla presenza del vescovo,
monsignor Giovanni Massaro, del sindaco, Gianni Di Pangrazio,
del  vicepresidente  della  Regione,  Emanuele  Imprudente,  del
direttore  artistico  Giuliano  Montaldi  e  di  amministratori,
membri  delle  associazioni  e  cittadini,  si  è  svolta  la
premiazione.

Baliva  del  ristorante  Madonna  delle  Vigne  di  Celano  ha
ricevuto la medaglia d’oro per il piatto “Marsigrani”, un
sapiente  mix  di  cereali  e  legumi  locali  che  omaggiano  le
radici storiche e culturali della Marsica. Premio “Tradizione
Futura”  al  giovanissimo  Federico  Orlandi,  del  ristorante



Orlandi tartufi di Avezzano, per la sua “Patata Marsa”, che ha
saputo  reinterpretare  in  chiave  moderna  ed  elegante  un
elemento  semplice  come  la  patata,  impreziosendola  con
zafferano e tartufo, “Riscoperta” a Paolo Verna del Postaccio
– Bacaro Marsicano di Avezzano, per la “Carezzaccia”, che ha
valorizzato  al  massimo  la  cipolla  di  Scurcola,  in  una
vellutata  di  mirabile  equilibrio  e  piacevolezza,  premio
“Dispensa”  a  Maurizio  Di  Marco  Testa  del  ristorante  La
Parigina di Tagliacozzo, con il suo piatto “Memoria”, che ha
ricordato un tempo in cui sole, sale e dispensa era tutto ciò
di cui si disponeva per la conservazione degli alimenti e
premio  “Marsica  On  Street”  a  Yuri  Cursi  per  la  sua
“Scarpetta”, una bruschetta di pane di Solina, sugo alle tre
carni, erbe aromatiche e pecorino della Valle Roveto, golosa e
saporita.

Visto il valore molto significativo di ciascun piatto tutti
gli chef presenteranno le ricette nel press dinner che si
terrà a Roma a luglio.



ROSETO  CELEBRA  IL  SUO  164°
COMPLEANNO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Alla villa comunale omaggia le attività storiche

Roseto degli Abruzzi, 24 maggio 2024. Roseto degli Abruzzi è
pronta a celebrare il suo 164° compleanno. Anche quest’anno,
infatti,  l’Amministrazione  Comunale  ha  deciso  di  rendere
omaggio  a  coloro  che  hanno  contribuito  alla  storia  e
all’identità del territorio con il loro impegno quotidiano.
Donne e uomini che, per decenni, hanno aperto le loro attività
commerciali, diventando veri e propri simboli per l’intera
comunità. Queste attività storiche hanno arricchito la città,
creando un legame indissolubile con la cultura e l’identità
locale.

Per festeggiare il compleanno della città (nata ufficialmente
il 22 maggio 1860), sabato 25 maggio, a partire dalle ore
18:00, presso il giardino della Villa Comunale, si svolgerà la
cerimonia “Onore al Merito”. Nel corso dell’evento, presentato
da Francesca Martinelli e Mario Giunco, verranno consegnati
riconoscimenti alle attività commerciali storiche di Roseto
degli Abruzzi. La serata sarà allietata dall’esibizione della
cantante Miriana Marlene Angelini.

Ad essere consegnate ai premiati saranno le opere musive del
Maestro  Bruno  Zenobio,  create  appositamente  per  questa
occasione. Opere che andranno ad arricchire gli esterni delle
attività storiche, per rimarcare il loro legame con la Città e
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con la sua storia.

La  premiazione,  ideata  per  la  prima  volta  lo  scorso  anno
dall’Amministrazione Comunale, sta diventando un appuntamento
fisso durante le celebrazioni per la nascita di Roseto, con
nuovi riconoscimenti consegnati ogni anno alle tante attività
storiche che caratterizzano il tessuto commerciale di Roseto.

“Quella di sabato sarà una giornata di festa in cui ci uniremo
per tessere i fili della nostra storia e per celebrare le
radici profonde che nutrono il presente e ispirano il futuro
di Roseto degli Abruzzi – affermano il Sindaco Mario Nugnes,
la Presidente del Consiglio Comunale Gabriella Recchiuti e
l’Assessore al Commercio Annalisa D’Elpidio – Con orgoglio e
riconoscenza, rendiamo omaggio a quelle attività storiche che
non sono solo punti di riferimento commerciali, ma custodi
viventi della nostra eredità collettiva. La loro resilienza e
dedizione rappresentano il vero spirito di Roseto, un luogo
dove tradizione e innovazione si incontrano per creare una
comunità dinamica. Invitiamo tutti i cittadini a partecipare a
questo  evento  speciale,  per  celebrare  insieme  il  nostro
passato, il nostro presente e il nostro futuro”.

UN POSTER PER LA PACE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Nei  giorni  scorsi,  in  sala  consiliare,  alla  presenza  del
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Vicesindaco  Lidia  Albani,  la  premiazione  degli  alunni  dei
Comprensivi 1 e 2

Giulianova, 22 maggio 2024. “Osate sognare” era il titolo del
concorso artistico promosso, con il patrocinio del Comune, dal
Lions Club di Giulianova e rivolto ai ragazzi degli Istituti
Comprensivi  1  e  2.  Con  l’originale  tema  proposto  si  sono
cimentati con entusiasmo gli alunni delle scuole giuliesi. Nei
giorni  scorsi,  la  premiazione  nella  sala  consiliare  del
Comune,  alla  presenza  del  Vicesindaco  e  assessore  alla
Pubblica Istruzione Lidia Albani, della Presidente del Lions
Club Giulianova Liana Settepanelli, della Segretaria Annamaria
D’Ostilio,  del  Presidente  della  V  Circoscrizione  Maurizio
Vaccarili e della socia Giovanna Nespoli.

I premiati: per l’ IC 1, Claudia  Di Felice (3D), Alessia
Aulozi (3D), Sara Romani (2C), Luca Ciunci (3C); per l’ IC 2,
Arianna Maiorani (3D), Giulia Di Teodoro e Edoardo Di Giorgio.

Il Lions Club di Giulianova ringrazia i ragazzi, le dirigenti
scolastiche  Cristina  Di  Sabatino  ed  Angela  Pallini,  le
insegnanti  referenti  del  progetto  Antonella  Collevecchio  e
Luana Monaco (IC1),  Francesca Pistilli e Simona Braca (IC2).

“Gli alunni hanno mostrato come realizzerebbero i loro sogni
lungo  sentieri  di  pace  –  ha  sottolineato  la  presidente
Settepanelli – I loro elaborati sono carichi di fantasia e di
messaggi positivi. Tutti hanno testimoniato come il sogno sia
la  vera  sfida  dei  nostri  tempi,  e  come,   anche  solo
immaginando,  si  possano  gettare  le  basi  per  l’armoniosa
convivenza tra i popoli”.

“Siamo grati al direttivo e ai soci del Lions Club Giulianova
– afferma il Vicesindaco Albani – perché ancora una volta si
sono mostrati capaci di proporre e realizzare progetti utili e
stimolanti,  diretti  alle  nuove  generazioni.  Un  modo  di
interagire con le amministrazioni, il loro, che è una preziosa
e multiforme risorsa per l’intera comunità”.



LANCIANO SPORT CENTER SI RIFÀ
IL LOOK
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

In partenza lavori di ampliamento della struttura. Attivate
nuove prestigiose collaborazioni con nuovi servizi

 Lanciano, 22 maggio 2024. Si rifà il look e si fa più grande
il  Lanciano  Sport  Center  (ex  Gemelle).  Illustrati,  questa
mattina, nel centro sportivo, situato nel quartiere Santa Rita
a  Lanciano  (Ch),  i  lavori  di  ampliamento  e  sistemazione
interna  della  struttura,  oltre  a  nuovi  servizi  e
collaborazioni,  con  personaggi  di  spicco.   Presenti  il
proprietario del centro, l’imprenditore Franco D’Intino; il
sindaco  di  Lanciano,  Filippo  Paolini;  il  vicesindaco  e
assessore allo Sport, Danilo Ranieri; l’assessore ai Lavori
pubblici, Paolo Bomba e l’assessore alle Politiche sociali e
giovanili,  Cinzia  Amoroso,  oltre  al  consigliere  comunale
Gianluca D’Intino.

Il Lanciano Sport Center si sviluppa all’interno di un’area di
circa due ettari. Di questi 3.300 metri quadrati di superficie
coperta sono per gli spazi dedicati alle attività natatorie e
al fitness. L’impianto, per grandezza e offerta sportiva, è il
primo  centro  acquatico  indoor  della  provincia  di  Chieti,
l’unico impianto natatorio di proprietà comunale di tutta la
regione e il secondo esistente in Abruzzo, dopo le Naiadi di
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Pescara. Gli interventi previsti, approvati nei giorni scorsi
dalla Giunta comunale, che partiranno tra qualche settimana e
che dovrebbero essere conclusi entro l’autunno, sono stati
illustrati dall’architetto Sara Seccia di Ortona.

“Sono  previsti  –  ha  spiegato  –  l’ampliamento  dell’area
fitness,  di  circa  100  metri  quadrati  tra  palestra  e  sale
corsi, con la realizzazione di una nuova copertura lignea in
prosecuzione  a  quanto  è  stato  già  fatto  nel  2018;   la
realizzazione di un nuovo blocco uffici e sala riunioni, di
una  nuova  area  wellness  di  70  metri  quadrati  e  la
riorganizzazione di tutti gli spazi interni: ingresso e area
ristoro, segreteria e area comune, locale di primo soccorso,
locale medico e per la riabilitazione e fisioterapia”. Il
costo  complessivo  delle  opere  sarà  di  228mila  euro.  ”Gli
interventi  di  miglioria   –  ha  aggiunto  l’architetto  –
serviranno  ad  ottimizzare  ed  incrementare  i  servizi  di
carattere sportivo, sociale e aggregativo del centro. Sarà una
struttura sportiva sempre più inclusiva e innovativa rispetto
alle attuali e future esigenze di un’utenza che negli ultimi
due anni è cresciuta del 200 %”.

 La struttura conta attualmente 3.500 abbonamenti attivi per
un bacino di utenza di tutta l’area frentana di circa 140.000
abitanti. L’impianto viene abitualmente frequentato da tutte
le  fasce  d’età  con  picchi  di  affluenza  di  over  60  e
giovanissimi  rispettivamente  nelle  ore  diurne  (piscina)  e
serali (fitness-palestra). “

 “Una vera e propria macchina – ha aggiunto D’Intino – i cui
ingranaggi, ogni giorno, sono mantenuti in funzione da 40
addetti tra istruttori, amministrazione e manutenzione”. Il
Lanciano Sport Center, in futuro, ampliando l’offerta, punta a
diventare  una  Cittadella  dello  Sport  dove  trascorrere  la
giornata tra percorsi salute immersi nel verde, spazi gioco
all’aperto  per  i  bambini,  campi  polivalenti,  shopping  e
ristorazione, acqua, fitness e benessere. Ma per questo – ha
rimarcato l’architetto Seccia – “sarà necessario far fronte ad



una serie di investimenti che puntino alla autosufficienza
energetica,  per  l’ottimizzazione  dei  costi  di  gestione;
polifunzionalità,  per  favorire  un  equilibrio  economico  tra
spazi  dedicati  allo  sport  e  spazi  commerciali;  maggiore
accoglienza e rispondenza ai gusti di un’utenza in continuo
divenire  per  le  discipline  sportive.  E  per  questo  stiamo
lavorando”.

Intanto sono state avviate nuove collaborazioni, con il medico
dello sport Francesco Maria Confalonieri e il pluriiridato
campione di bob Antonio Tartaglia, di Casalbordino, con il
quale, insieme agli istruttori Alice Arrizza, Alessandro De
Iuliis,  Cinzia  Romanelli,  è  stato  creato  uno  staff  di
professionisti del benessere, che si occupa di prevenzione,
riabilitazione,  preparazione  atletica  e  massofisioterapia.
Servizi rivolti a società sportive, agli iscritti del centro
sportivo ma anche a tutti coloro, sportivi e no, che abbiano
problemi fisici o necessità di rimettersi in forma. Argomenti
che saranno affrontati pure in un workshop dal titolo “Giovani
in campo: strategie per il successo sportivo e personale” che
si terrà il prossimo 29 maggio alle 17.30 al Polo museale
“Santo Spirito” di Lanciano. D’Intino ha anche annunciato che
il centro sportivo sarà nelle prossime ore iscritto alla Finp,
Federazione italiana nuoto paralimpico, per creare un settore
e quindi una squadra di nuoto con atleti disabili. Del gruppo
farà  parte  la  campionessa  di  apnea  Ilenia  Colanero.  Gli
amministratori comunali presenti hanno rimarcato l’importanza
della struttura per il territorio e anche il ruolo sociale e
inclusivo che essa svolge.



GIOCHI  INCLUSIVI  AL  PARCO
POLZINETTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Inaugurato uno spazio inclusivo per la cittadinanza nato dalla
collaborazione tra Uniat Abruzzo e Comune

Lanciano, 21 maggio 2024.  È stato inaugurato oggi, in via
Polzinetti a Lanciano, il Parco giochi inclusivo Polzinetti
nell’ambito  del  Progetto  OASI  (Opportunità  Accessibile  di
Spazi  Inclusivi)  nel  Parco  –  Parco  Giochi  Inclusivo
intergenerazionale,  finanziato dal Ministero del Lavoro e
delle Politiche Sociali ai sensi dell’art. 72 del D.lgs. n.
117/2017 avviso 2/2020.

Il Parco, realizzato grazie  alla collaborazione tra Comune di
Lanciano,  Uniat  (Unione  nazionale  inquilini  ambiente  e
territorio) Nazionale APS, Uniat Abruzzo e altre istituzioni, 
è  un  luogo  di  incontro  aperto  ai  cittadini  e  soprattutto
accessibile  alle  persone  con  disabilità  per  rendere
l’inclusione  realtà  e  l’integrazione  un  fatto  concreto.
Insomma, un esempio virtuoso di collaborazione per dare vita
ad uno spazio inclusivo, uno spazio dedicato alla cittadinanza
come luogo di incontro, confronto e integrazione.

Ad  inaugurare  lo  spazio  il  sindaco  di  Lanciano,  Filippo
Paolini,  l’assessore  al  Decoro  urbano,  Tonia  Paolucci,  il
presidente Uniat nazionale, Pietro Pellegrini, il presidente
Uniat Abruzzo, Antonio Mazza, la segretaria confederale Uil
Abruzzo  Giusi  Mazziotti  e  il  responsabile  Dipartimento
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ambiente, salute e sicurezza Uil Abruzzo, Valerio Camplone.
L’iniziativa è stata fortemente sostenuta dalla Uil Abruzzo,
in quanto l’Uniat è l’associazione degli inquilini della Uil
confederale  che  si  occupa  della  promozione  di  una
sostenibilità integrata tra iniziativa abitativa e ambientale.

Il presidente nazionale Uniat, Pietro Pellegrini: “È sempre
più importante creare luoghi di confronto e di integrazione
per  combattere  l’isolamento  e  l’esclusione  sociale.  Questo
progetto è senza dubbio una best practice di collaborazione
tra pubblico e mondo associativo, per realizzare uno spazio
aperto al più ampio numero di utenti. L’inaugurazione di oggi
è l’ultimo passo di un percorso fatto assieme attraverso il
progetto finanziato dal Ministero del Lavoro e delle Politiche
Sociali   e  crediamo   rappresenti  il  primo  passo  di  una
collaborazione  con  Uniat  per  attività  a  favore  della
popolazione e dell’integrazione dei cittadini. Sono certo che
questa  collaborazione  porterà  ancora  molti  e  ulteriori
frutti”.

Barbara Del Fallo

CENTO CHIESE DA SALVARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

L’appello di mons. Fusco. Il caso: Santa Maria della Pace a
Capestrano
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Sulmona, 21 maggio 2024. “Si attende con speranza e pazienza”.
Questa la dichiarazione di Mons. Fusco. Dopo sollecitazioni e
incontri tutto sembra rimanere senza risposta e, intanto, le
strutture si deteriorato accrescendo danni, in alcuni casi,
irreparabili.

L’appello accorato del Vescovo di Sulmona-Valva Mons. Michele
Fusco, lanciato il primo maggio scorso a Cocullo in occasione
della festa di San Domenico, sembra rimasto inascoltato. Tutto
tace, o quasi. Anche per questo il Prelato, rompendo ogni
indugio, ha deciso di tornare sullo spinoso argomento.

Durate le sue visite pastorali, ancora in corso, in tutti i
Comuni della Diocesi, ha avuto modo di raccogliere anche le
segnalazioni, le pressanti richieste di cittadini, sindaci,
amministratori locali e sacerdoti che gli hanno sollecitato il
ripristino di importanti, significativi luoghi di aggregazione
e di fede come le chiese, da restituire al culto e alla
frequentazione.

Tra queste “segnalazioni” va annoverata la Chiesa di Santa
Maria  della  Pace  a  Capestrano,  in  provincia  dell’Aquila.
Situata nella piazza principale del paese, “La Parrocchiale”,
grande e voluminosa, è arricchita da uno spettante campanile
con cuspide a cipolla. Di architettura barocca è il risultato
dell’ampliamento di un’antica chiesetta, allora, posta fuori
le mura che al suo interno contiene e racchiude tesori d’arte
altissima e testimonianze di fede. Unitamente alla magnifica
San  Pietro  ad  Oratorium  ed  al  Castello  Piccolomini,
rappresenta motivo di vanto e di attrazione turistica per
Capestrano e tutta la Val Tritana. Chiusa dopo il devastante e
doloroso  terremoto  del  2019,  la  Chiesa  attende  di  poter
tornare al suo antico splendore e la sua fruibilità.

Nel 2017 dal segretariato regionale sono stati assegnati per i
lavori 2.400.000,00 euro per i danni del terremoto del 2009,
poiché dall’ufficio competente nessuna progettazione era stata
fatta  la  diocesi  ha  iniziato  a  preparare  i  progetti.



Riconosciuto anche l’aggravarsi dei danni con il terremoto del
2016 a fine 2022 sono stati assegnati altri 2.599.960,38 dal
Commissario per la ricostruzione.

Il progetto per il suo ripristino ha ricevuto l’autorizzazione
dal  Genio  Civile  ed  è  stato  poi  consegnato  agli  uffici
competenti  per  l’approvazione  nell’ottobre  del  2020  e  poi
aggiornato  successivamente  nel  mese  di  agosto  dell’anno
passato. Si attendono ancora le autorizzazioni pur essendo
trascorsi i giorni previsti dalla legge per il rilascio del
parere.

Cosa  si  aspetta?  Perché  questo  ritardo?  Perché  questi
incomprensibili  intoppi.  È  questo  solo  un  esempio,  non
l’unico, dei tanti casi che interessano cento e più chiese e
luoghi  sacri  da  salvare  e  restituire  alla  collettività.
Periodicamente  torneremo  a  sollevare  la  questione  fino  a
quando la nostra “voce” e la legittima richiesta di tanti,
tantissimi cittadini e amministratori non verrà esaudita e si
agirà di conseguenza e con celere, tangibile, concretezza.

A  SOSTEGNO  DELLA  MENSA  SAN
FRANCESCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Il contributo annuale del Comune. Firmata oggi la convenzione
tra l’ Amministrazione e la Piccola Opera Charitas
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Giulianova, 20 maggio 2024. È stata sottoscritta oggi, nella
sede  di  via  Bompadre,  la  convenzione  tra  il  Comune  di
Giulianova e la Fondazione Piccola Opera Charitas. L’accordo
impegna l’ Amministrazione a versare alla POC un contributo
economico annuale a sostegno dell’attività della Mensa San
Francesco. Alla firma del documento erano presenti, tra gli
altri, il Sindaco Jwan Costantini, il Vicesindaco Lidia Albani
ed il Presidente della Fondazione Domenico Rega.

Si tratta di un segno tangibile di adesione ad un progetto
d’assistenza  ai  più  deboli  che  ha  forte  significato  e
significativa rilevanza, nell’ambito delle politiche sociali
messe in atto dal Comune.

“Diventa in questo modo strutturale – spiega il Vicesindaco
Albani – il contributo, sempre a favore della mensa, versato
nei mesi della pandemia. In sostanza, è stato predisposto un
apposito capitolo di bilancio che garantirà la somma,  almeno
per i prossimi tre anni”.

DOMENICA SCORSA CON LE FRECCE
TRICOLORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Circa 100.000 presenze in città. Quattro giorni di grande
entusiasmo  per  i  colori  nazionali,  l’  Aeronautica  e  la
pattuglia acrobatica. L’ Amministrazione Comunale ringrazia i
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volontari, le associazioni, i cittadini.

Giulianova, 20 maggio 2024. Si è concluso ieri pomeriggio, con
l’esibizione  delle  Frecce  Tricolori,  il  primo  Giulianova
AirShow,  evento  che  ha  acceso  i  riflettori,  suscitando
l’entusiasmo  collettivo,  sull’  Aeronautica  Militare,  sulla
pattuglia acrobatica e i colori nazionali.

Massiccio l’ afflusso di visitatori in città. Nella giornata
conclusiva,  le  presenze  hanno  sfiorato  quota  100.000.
Nonostante  le  condizioni  meteo  non  proprio  favorevoli,  in
migliaia si sono riversati in spiaggia, sul lungomare ed anche
nei  punti  panoramici  di  Giulianova  Alta.  Nei  giorni
precedenti,  grande  affluenza  anche  al  Villaggio  Tricolore,
alle iniziative a tema e a tutte le manifestazioni ispirate
all’orgoglio nazionale.

“Sono  stati  momenti  indimenticabili  –  commenta  il  Sindaco
Costantini – in cui Giulianova ha dato un grande esempio di
maturità, di unità, di voglia di partecipare. Una città viva,
sotto  ogni  punto  di  vista.  Un  plauso  grande  va  dato
all’assessore Marco Di Carlo e a quanti hanno collaborato per
dare concretezza ad un sogno coltivato da anni”.

“Ringraziamo davvero tutti – sottolinea l’assessore Marco Di
Carlo – i cittadini, gli oltre 300 volontari che hanno operato
senza sosta, la Polizia Municipale e le Forze dell’Ordine, l’
Aeroclub Picenum, i ragazzi, gli insegnanti e la dirigenza
dell’  Istituto  Crocetti  –  Cerulli,  l’Associazione  Arma
Aeronautica  di  Teramo  –  Giulianova  nelle  persone  del
Presidente Gabriele Barcaroli e Walter De Berardinis, Rosita
Braga e Sergio Piccone Stella dell’ Associazione culturale
Gaetano  Braga,  che  hanno  curato  alla  perfezione  tutte  le
iniziative  collaterali  previste,  rendendo  il  Giulianova
AirShow  non  la  festa  di  un  giorno,  ma  un’esperienza
memorabile, che ha meravigliato gli occhi e segnato i ricordi
di tanti.”



SUNNY PEOPLE FEST
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Grande musica, arte e laboratori dal 17 al 19 maggio

Roseto degli Abruzzi, 16 maggio 2024. Nasce a Roseto degli
Abruzzi il Sunny People Fest, un Festival gratuito di tre
giorni che celebra la musica e l’arte e che animerà, dal 17 al
19 maggio prossimi, la Spiaggia Libera Lido AH!MAR.

La manifestazione è stata presentata questa mattina nel corso
di una conferenza stampa in Sala Consiliare alla presenza del
Sindaco  Mario  Nugnes,  dell’Assessore  al  Turismo  Annalisa
D’Elpidio, dell’Assessore alla Cultura Francesco Luciani, di
Fabiano  D’Ostilio,  presidente  dell’associazione  “Ah!Mar
eventi”, e della direttrice artistica Glenda Suffer.

Il  festival,  organizzato  da  “Ah!Mar  eventi”  e
dall’Amministrazione  Comunale,  è  dedicato  alla  musica
indipendente, alternativa e rock, con una programmazione ricca
di  artisti  provenienti  da  tutta  Italia.  Con  un’attenzione
particolare  agli  esponenti  più  conosciuti  dello  scenario
radicale abruzzese.

La lineup musicale completa del Sunny People Festival include
artisti  di  grande  talento  come  Godano  (Marlene  Kuntz),
Nobraino,  Borghetta  Stile,  Duo  Bucolico,  Mobili  Trignani,
I.muri, Falegnameria Marri, Disco Sentimento, Brody, Martin.
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Ma il Sunny People Fest non è solo musica. Saranno organizzate
diverse attività collaterali, tra cui laboratori di pittura,
laboratorio  di  tessuti  aerei,  foggiatura  del  tornio  e
spettacoli  d’intrattenimento  a  cura  di  street  artists.
Inoltre, ci sarà una sezione dedicata al mondo dell’arte, con
espositori di quadri, poster, fotografie.

Presente  anche  un’area  dedicata  al  food  e  beverage,
organizzata e diretta dal socio organizzatore Sandro Di Blasio
che sarà dedicata, con cura e attenzione, ai prodotti tipici
abruzzesi

“Quest’anno  abbiamo  lavorato  per  realizzare  un  calendario
ricco  e  condiviso  –  ha  detto  il  Sindaco  Mario  Nugnes  –
nell’interesse dell’intera costa teramana. Quando una città
del comprensorio propone un evento importante esso diventa una
cassa  di  risonanza  per  tutto  il  territorio.  Questo  è  il
messaggio di squadra che abbiamo voluto lanciare anche durante
la consegna delle Bandiere Blu ed è il messaggio che voglio
ribadire  anche  oggi  nel  presentare  una  manifestazione  di
altissimo livello come il “Sunny People Fest”, un evento nato
dalla  collaborazione  tra  “Ah!Mar  eventi”  e  Amministrazione
Comunale. Una kermesse musicale, e non solo, di cui siamo
orgogliosi per tre motivi: la presenza di artisti di altissima
qualità; l’aver sposato l’idea di organizzare il festival a
maggio, contribuendo alla mission della destagionalizzazione;
l’aver seguito il percorso della coprogettazione col Comune
per  inserire  il  “Sunny  People  Fest”  nel  cartellone  delle
manifestazioni di Roseto”.

“Voglio ringraziare gli organizzatori che con tanta passione e
tenacia  si  sono  proposti  per  realizzare  un  festival  così
importante già nel mese di maggio e che sarà seguito, durante
l’estate, da tanti altri appuntamenti musicali su tutto il
territorio – ha affermato l’Assessore Annalisa D’Elpidio –
Siamo felicissimi di aver co-progettato assieme a loro questo
evento  e  vogliamo  sostenere  qualsiasi  iniziativa  che  ci
permette,  grazie  all’impegno  degli  imprenditori,  di  poter



presentare un’offerta turistica di alto livello e capace di
attirare  persone  anche  dal  resto  della  provincia  e  della
regione. Il Sunny People Fest abbraccerà sia i giovani che le
famiglie ma anche gli appassionati d’arte e di danza grazie ad
un format innovativo che unisce la musica con l’arte”.

“Roseto vuole provare a destagionalizzare la sua offerta e lo
fa  puntando  sulla  musica  e  sulla  cultura  –  ha  aggiunto
l’Assessore Francesco Luciani – Abbiamo creduto all’istante
all’idea degli organizzatori per la qualità della proposta che
ci è stata presentata, per la lungimiranza dimostrata e per
gli  investimenti  che  hanno  fatto  nel  corso  degli  anni  in
eventi,  in  ospitalità  e  accoglienza.  Realizzare  una
manifestazione con artisti di questo calibro non è una cosa
che si improvvisa in pochi mesi. Questo vuol dire che, da
parte di Fabiano e Glenda, erano già stati svolti uno studio e
una  programmazione  imprenditoriale  e  artistica  non
indifferenti. Sono certo che siamo di fronte ad una prima
edizione di un evento che riusciremo a portare avanti anche
per il futuro”.

“Ringrazio l’Amministrazione per aver creduto da subito al
“Sunny People Fest” – ha dichiarato Fabiano D’Ostilio – Tengo
a  sottolineare  che  si  tratta  di  un  evento  completamente
gratuito perché vogliamo dare la possibilità a tutti vivere la
magia della manifestazione e di conoscere il nostro magnifico
territorio. Inoltre, sposando la volontà dell’Amministrazione,
abbiamo deciso di valorizzare la zona di Roseto Sud attraverso
l’organizzazione del Festival in quell’area. Mi fa piacere
rimarcare, inoltre, la presenza di gruppi emergenti locali che
si affiancheranno ad artisti famosi. Siamo convinti di aver
fatto il massimo per realizzare un evento importante, anche a
livello  provinciale,  in  completa  sinergia  con
l’Amministrazione  Comunale  con  l’obiettivo  di  crescere
assieme”.

“Sunny People nasce con l’idea di essere un festival per gente
solare  che  ha  voglia  di  divertirsi  e  stare  assieme  –  ha



concluso Glenda Suffer rendicontando sul programma dell’evento
–  Un  progetto  che  è  nato  e  si  è  arricchito  grazie  alle
interazioni  avute  con  tanti  ragazzi  e  con  altri  festival
presenti  sul  territorio.  Ovviamente  la  musica  sarà  grande
protagonista della manifestazione ma non mancheranno momenti
dedicati all’arte, momenti più intimi e quelli dedicati ai più
giovani”.

Il Programma Completo

Venerdì 17 Maggio

Ore 19:00 | DJ set Brody

Ore  21:30  |  Concerto  Live  –  Cristiano  Godano  (by  Marlene
Kuntz) Parole & Musica

Ore 23:00 | Concerto Live – I.MURI

Sabato 18 Maggio

Ore 16:00 | Laboratorio Creativo – Aloha Studio

Ore 16:00 | DJ set – Disco Sentimento

Ore 17:00 | Fata Animazione Bimbi & Face Painting

Ore 17:30 | Laboratorio Tessuti Aerei

Ore 18:30 | Concerto Live – Falegnameria Marri

Ore 19:30 | Spettacolo Tessuti Aerei “Sunset Moon”

Ore 20:30 | Concerto Live – Duo Bucolico

Ore 22:00 | Concerto Live – Nobraino

Domenica 19 Maggio

Ore 13:00 | Beach Nic

Ore 13:00 | Concerto Live – Mobili Trignani



Ore 15:00 | Concerto Live – Man Stewart

Ore 16:00 | Laboratorio di Ceramica

Ore 16:00 | DJ set – Martin

Ore 17:00 | DJ set – Borghetta Style

LE DONNE MARITTIME
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

La Giornata Mondiale 2024 in programma

Giulianova, 15 maggio 2024. La terza edizione della Giornata
Mondiale Donne Marittime si terrà a Giulianova il  prossimo 17
maggio alle ore 16,30  presso la sala Kursaal; l’evento, unico
nel suo genere a livello nazionale ed uno dei pochi a livello
europeo, ha ottenuto il patrocinio dell’Ufficio Informativo
Regionale per l’Europa Occidentale delle Nazioni Unite  che
sarà  presente  con  il  Dott.  Fabio  Graziosi  e  sta  avendo
visibilità  a  livello  nazionale  essendo  stato  inserito  nel
“Festival dello Sviluppo Sostenibile 2024” che ogni anno si
svolge nella metà di del mese di maggio, periodo in cui cade
anche la data di questa giornata mondiale.

La  rilevanza  internazionale  dell’evento  che  si  terrà  a
Giulianova  è  attestata  dalla  lettera  di  saluto  che  il
Segretario Generale dell’ International Maritime Organization
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(IMO) farà  pervenire agli organizzatori tramite il Dott.
Fabio Graziosi.

L’iniziativa  rientra  nella  celebrazione  delle  giornate
mondiali ONU legate al mare ed alle attività marinare che in
Italia sono seguite dal Master in Management Aree e Risorse
Acquatiche  Costiere  (MARAC)  dell’Università  di  Camerino  il
quale ha individuato Giulianova come sede dell’evento anche
per sensibilità che la comunità marinara locale aveva mostrato
verso  le  tematiche  dell’agenda  2030,  in  occasione  della
precedente visita del Dott. Graziosi nel 2023, occasione che
ha portando alla pubblicazione sui canali social delle Nazioni
Unite di una serie di video sulle marinerie del FLAG Costa
Blu.

Per la scelta  definitiva di Giulianova hanno giocato un ruolo
importante l’Ente Porto di Giulianova, il FLAG Costa Blu, il
Mercato Ittico di Giulianova e, soprattutto, la collaborazione
con la Capitaneria di Porto – Ufficio Circondariale marittimo
di Giulianova oltre all’Amministrazione Comunale attraverso la
concessione del Kursaal e l’ IIS “Crocetti-Cerulli” che, con
il coinvolgimento della sezione “Crocetti”, curerà gli aspetti
legati all’accoglienza.

Il ruolo della donna nei vari comparti del mondo marittimo
sarà messo in risalto dagli interventi di 11 donne attive nei
seguenti settori: enti ed associazioni di categoria, imprese
di pesca e acquacoltura, cooperazione internazionale, ricerca
scientifica  e  controlli  sanitari,  comandanti  di  navi
mercantili, Guardia Costiera, industrie ittiche di lavorazione
e  trasformazione,  Flag  e  tutela   dell’ambiente  marino.
Parteciperanno:  Rosa  Caggiano-  Segretario  Generale  MEDAC,
Daniela  Borriello  –   Responsabile  Nazionale  Coldiretti  
ImpresaPesca, Valentina Paris – Comandante Luongo Corso Marina
Mercantile,  Donatella  D’Andrea  –  Direttrice  Flag  Costa
blu,Franca  Ferreri  –  Operatrice  piccola  pesca  artigianale,
Cristina Bartolacci – Responsabile industria trasformazione,
Ludovica  Di  Renzo  –  Veterinaria  IZS,  Marta  Cremonese  -



Titolare   Azienda  Acquacoltura,  Chiara  Spicciarelli  –   
Coordinatrice  progetti  per  lo  sviluppo  blue  economy  in
Kenya,Palma Gargiulo – Responsabile settore ambiente ed una
rappresentante della Guardia Costiera.

L’evento si concluderà al Mercato Ittico di Giulianova dove
verrà  mostrata  al  pubblico  la  strumentazione  recentemente
installata  che  è  in  grado  di  eliminare  il  consumo  delle
cassette di polistirolo.



LA BANDIERA BLU ANCHE PER IL
2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Roseto degli Abruzzi riconferma

Roseto  degli  Abruzzi,  15  maggio  2024.  L’Amministrazione
Comunale è lieta di annunciare che Roseto degli Abruzzi è
stata  nuovamente  insignita  della  prestigiosa  Bandiera  Blu
anche  per  l’anno  2024.  Il  riconoscimento,  assegnato  dalla
Fondazione  Fee  Italia,  premia  l’impegno  continuo  delle
pubbliche  amministrazioni  e  della  comunità  per  la  tutela
dell’ambiente  e  la  promozione  del  turismo  sostenibile.  La
Bandiera Blu è un riconoscimento internazionale che premia le
località balneari che rispettano criteri rigidi in termini di
gestione  sostenibile  del  territorio,  qualità  dell’acqua,
servizi  e  sicurezza  con  particolare  riferimento  alla
salvaguardia  dell’ecosistema.

Il vessillo è stato ritirato questa mattina dal Sindaco Mario
Nugnes nel corso di una cerimonia tenutasi presso la Sala
Convegni del CNR – Consiglio Nazionale delle Ricerche, in Via
dei  Marrucini  a  Roma,  alla  presenza  di  tanti  altri
amministratori pubblici provenienti da tutta Italia e Ministro
per  la  Protezione  Civile  e  le  Politiche  del  Mare  Nello
Musumeci.
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Roseto degli Abruzzi si unisce così a più di duecento località
italiane che hanno ricevuto questo prestigioso riconoscimento,
confermando  il  suo  impegno  per  un  turismo  di  qualità,
rispettoso  dell’ambiente  e  delle  persone.

“È un grande onore ricevere nuovamente questo riconoscimento –
ha dichiarato il Sindaco Nugnes a margine della cerimonia – È
il risultato del duro lavoro e dell’impegno di tutti noi per
mantenere le nostre acque e le nostre spiagge pulite, sicure e
accessibili.  Continueremo  a  lavorare  per  migliorare
ulteriormente la qualità dei nostri servizi e per garantire
un’esperienza indimenticabile a tutti i visitatori che ogni
anno trascorrono le vacanze nel nostro splendido territorio.
L’Amministrazione Comunale di Roseto prosegue il suo positivo
percorso per la tutela dell’Ambiente, che, tra le altre cose,
ci  permette  di  migliorare  l’offerta  turistica,   rendendo
Roseto  degli  Abruzzi  una  località  sempre  più  attrattiva.
Ancora una volta viene premiato il lavoro di squadra e la rete
creata con le “Sette sorelle” della Costa Teramana e con tutti
i  Comuni  abruzzesi  che  hanno  ricevuto  la  Bandiera  Blu,  a
dimostrazione  del  fatto  che  il  successo  di  ogni  singola
amministrazione rappresenta un punto di forza per tutte le
città turistiche abruzzesi”.

“Il nostro Mare non è solo un luogo turistico ma rappresenta
un vero e proprio bene sociale e ambientale – aggiunge il
Sindaco  –  In  questo  senso,  l’educazione  ambientale,
l’accessibilità,  l’integrazione  e  l’inclusione  sono  due
pilastri  fondamentali  per  la  costruzione  di  una  società
sostenibile  e  inclusiva.  Come  suggerito  dall’Oms,  dobbiamo
valorizzare anche il tema della sicurezza anche attraverso
giornate come quella del 25 luglio: una giornata dedicata alla
prevenzione  grazie  alla  presenza  della  Capitaneria,  del
servizio  medico  e  dell’assistenza  bagnanti,  un  momento
importante per garantire che tutti possano godere del mare con
maggiore tranquillità”.



CACCIA AL TESORO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Steal book a cura di Identità Musicali

Francavilla  al  Mare,  14  maggio  2024.  La  città  sta  per
immergersi nella magia di una vera e propria caccia al tesoro
grazie ad uno dei progetti del CEPELL dal titolo “Steal Book”
a cura dell’Associazione Identità Musicali.

Saranno 1000 i libri usati, diffusi su tutto il territorio di
Francavilla,  ogni  libro  è  imbustato,  e  presenta  sulla
confezione un invito ad essere ‘rubato’ stampato oltre ad un
timbro che testimonia il progetto.

Per dare un valore musicale all’iniziativa, è stato realizzato
un  segnalibro  con  QR  Code  che  rimanda  a  una  playlist
condivisa,  pensata  per  conciliare  la  lettura.

I libri verranno nascosti in città fra il 18 e il 19 maggio, a
partire dalla tarda mattinata di sabato, non appena qualcuno
troverà un libro potrà prenderlo.

Saranno  coinvolti  i  parchi,  le  strade,  il  lungomare,
addirittura  gli  esercizi  commerciali.

Per concludere al meglio la diffusione dei volumi, domenica 19
maggio ore 21.00, durante lo spettacolo Collisioni: Chopin vs
Elton John a Palazzo Sirena, organizzato da Identità Musicali,

https://www.abruzzopopolare.com/2024/05/14/caccia-al-tesoro-2/


saranno nascosti gli ultimi 20 libri.

Tempi e luoghi di distribuzione:

18 maggio / mattina: C.da Villanesi, C.da Pretaro;
18 maggio / sera: Paese Alto, Foro;
19 maggio / mattina: Piazza Asterope, Piazza Alcyone,
Ciclopedonale nord;
19 maggio / sera: Sirena, Viale Nettuno, Viale Alcyone.

Identità  Musicali  ETS  è  l’associazione  che  rappresenta  la
volontà  di  rafforzare  il  legame  con  i  territori  che  come
dicono dall’Associazione:“ci ha fatto incontrare e crescere,
creando opportunità di lavoro e valorizzando il patrimonio
locale. I nostri progetti mettono al centro il pubblico e
propongono  forme  di  concerto  innovative,  basate  su
storytelling e condivisione. Pensiamo e realizziamo progetti
unendo la passione dei musicisti all’intraprendenza e allo
spirito creativo del Direttivo, generando valore per tutti gli
attori coinvolti. Diffondiamo la vision dell’Associazione per

raggiungere un pubblico più vasto, lavoriamo con musicisti,
figure professionali e altre associazioni per dare vita ad una
nuova idea di cultura circolare”.

Anche per questo Identità Musicali è partner del progetto
‘Libridine’, per mettere al servizio della lettura la musica
classica, per far conoscere la propria arte attraverso la
narrativa.

Si ricorda che “Libridine” è promosso dal Centro Per il Libro
e la Lettura (CEPELL), istituto del Ministero della Cultura;
le  associazioni  partecipanti  al  fianco  del  Comune  di
Francavilla  al  Mare  sono  l’Aps  Macondo,  Fonderie  Ars,
l’Associazione Alphaville – nonsolocinema, la Neo edizioni,
Sophia Aps e l’Associazione Identità Musicali che a loro volta
coinvolgeranno location strategiche, culturali, turistiche del



territorio, oltre alla Mondadori di Francavilla e all’Azienda
di Trasporti Abruzzese TUA.

CARCERE,  VASTO:  DETENUTO  SI
AUTOLESIONA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Trasportato in ospedale in rianimazione. FSA CNPP: “insiste la
carenza organica di poliziotti penitenziari. Servono misure a
tutela dell’intero sistema penitenziario”. ———

Vasto, 14 maggio 2024. Nella mattinata odierna, presso la Casa
Lavoro  di  Vasto,  un  detenuto  internato  ha  attuato  gesti
autolesionistici  e,  grazie  al  tempestivo  intervento  di  un
poliziotto  penitenziario,  sono  stati  allertati  i  soccorsi
sanitari  in  loco  e  del  118,  con  successivo  ricovero  in
nosocomio esterno.

“Alla  Casa  Lavoro  di  Vasto  –  commenta  Giuseppe  Merola
Segretario  Nazionale  Federazione  Sindacati  Autonomi  CNPP  –
continua ad insistere una significativa carenza organica di
poliziotti  penitenziari  che,  inevitabilmente,  si  riverbera
sull’assetto  organizzativo  gestionale.  Il  personale  in
servizio,  quotidianamente,  espleta  i  propri  compiti
istituzionali  con  sacrifici  ed  incondizionato  senso  del
dovere, considerando anche l’attuale buon governo dirigenziale
dell’Istituto. nonostante le ancestrali difficoltà oggettive”.
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“L’Istituto  di  Vasto  –  continua  Merola  –  presenta  anche
diverse  precarietà  strutturali  che  impongono  difficili
condizioni  lavorative.  La  nostra  Organizzazione  Sindacale
continuerà, come sempre, ad attenzionare e rivendicare gli
interessi  collettivi,  affinché  vengano  attuati  interventi
migliorativi”.

“Troppi eventi critici continuano a registrarsi negli Istituti
del  Paese  –  conclude  Domenico  PellicciaSegretario  Generale
Aggiunto della F.S.A. / C.N.P.P. – che espongono il personale
di  Polizia  Penitenziaria  a  nefasti  rischi  per  la  propria
incolumità  psico-fisica,  oltre  a  mettere  in  discussione
l’ordine e la sicurezza. Servono misure e provvedimenti a
salvaguardia dell’intero sistema penitenziario”.

LE FRECCE TRICOLORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Il 17-18-19 maggio. Previste circa 20.000 persone in città. Di
Carlo: “La manifestazione più imponente degli ultimi anni”.

Giulianova,  12  maggio  2024.  Una  giornata  all’insegna  dei
preparativi, quella di oggi, che ha visto ben due incontri per
affrontare  senza  intoppi  l’attesa  esibizione  delle  Frecce
Azzurre, che chiuderà, domenica 19, una tre giorni all’insegna
dei colori della nostra bandiera e dell’ Aeronautica Militare.

Questa mattina, a Teramo, in Questura, il tavolo tecnico per
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predisporre  al  meglio  tutti  i  presidi  per  la  sicurezza  e
l’ordine  pubblico.  Per  il  Comune  ospitante  erano  presenti
l’assessore Marco Di Carlo, il dirigente Andrea Sisino e il
Comandante della Polizia Municipale Maggiore Roberto Iustini,
Nel corso dell’incontro sono state definite le misure per
tutelare l’ordine  e la sicurezza nei giorni dell’evento, e
soprattutto  sono  state  date  precise  indicazioni  sulla
viabilità  e  le  soluzioni  di  traffico.

Nello specifico, sono state individuate aree di parcheggio
nella zona Nord e nei pressi dell’ Acquapark,  ancora, ad est
e ovest della stazione, in corrispondenza del santuario della
Madonna dello Splendore, in piazza Dalla Chiesa. Venerdì 17
sarà  chiusa  al  traffico  il  tratto  di  viale  Orsini  e  via
Trieste compreso tra via Thaon de Revel a via Genova; via
Nazario sauro ed il lungomare centrale. Sabato, dalle 11 alle
17, saranno interdetti al traffico il lungomare centrale e
nord  tra via Mantova e via La Spezia. Chiusi anche via
Trieste e viale Orsini fino a via Gasbarrini. In alcune strade
sarà vietato solo il transito, in altre anche la sosta. Una
mappa stradale verrà diffusa per tempo con l’indicazione dei
divieti e dei percorsi alternativi.

Circa  60,  tra  commercianti,  esercenti  e  balneatori,  hanno
inoltre partecipato alla riunione in municipio, alle 14:30,
durante la quale sono stati illustrati gli eventi collaterali
e  specificate  le  modalità  di  partecipazione.  Saranno  tre
giorni, è stato detto, in cui i colori italiani diventeranno
protagonisti.  In  pieno  centro  sarà  allestito  il  villaggio
tricolore, con musica, intrattenimento per bambini, mercatini
e  artisti  di  strada.  Sabato  18,  ci  sarà  invece  la  Notte
tricolore, per una lunga occasione di shopping in tutti i
negozi  ,  con  sconti  eccezionali.  Domenica,  l’  Aperitivo
tricolore e tante iniziative, in un programma ricchissimo che
prevede anche menù a tema nei ristoranti e vetrine addobbate
lungo le strade. Previsto l’arrivo di circa 20000 persone.

“Ci sarà qualche disagio nella viabilità – spiega l’assessore



Marco Di Carlo – ma saranno sacrifici ampiamente ripagati da
tre giorni di festa, da un evento unico che sarà visibile da
ogni quartiere di Giulianova e darà grande risalto alla nostra
offerta turistica. Ringraziamo sin da ora tutti coloro che
hanno contribuito e contribuiranno a far volare la città sulle
ali delle Frecce”.

INAUGURAZIONE  NUOVA  AREA
PEDONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Un grande regalo per la comunità venerdì 10 maggio – ore
21:00, giardino comunale

Città Sant’Angelo, 9 maggio 2024. Il Sindaco Matteo Perazzetti
e l’intera Amministrazione Comunale  annunciano la conclusione
degli  interventi  di  mitigazione  del  dissesto  idrogeologico
eseguiti sul versante occidentale del giardino comunale. I
lavori  consistono  principalmente  nella  manutenzione
straordinaria dei giardini angolani con la realizzazione di
una relativa risalita pedonale in Via D’Annunzio e di un’area
verde. Le panchine e l’illuminazione a terra con sistema led
arricchiranno il nuovo belvedere, uno dei tanti presenti nel
borgo.

Il  Sindaco  Perazzetti:  “Si  tratta  di  un  investimento
importante,  700  mila  euro,  destinato  alla  riqualificazione
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urbana di un’area centralissima per la vita sociale della
nostra città, da sempre punto di riferimento per giovani e
famiglie,  soprattutto  nella  bella  stagione.  Abbiamo  voluto
rigenerare una zona depauperata e abbandonata che necessitava
da anni di un’azione mirata di questa tipologia. È un regalo
alla comunità angolana, ai visitatori che ospiteremo e alla
città che verrà sempre più arricchita con aree attrezzate e
fruibili.”

Interverranno:

Il Sindaco Matteo Perazzetti

L’Assessore Marcello Di Gregorio

L’Ingegnere Pierluigi Starinieri

Le autorità presenti

UNA NUOVA AREA PEDONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Inaugurata da Perazzetti la risalita del giardino comunale

Città Sant’Angelo, 7 maggio 2024. Il Sindaco Matteo Perazzetti
e l’intera Amministrazione Comunale è lieta di annunciare la
conclusione  degli  interventi  di  mitigazione  del  dissesto
idrogeologico eseguiti sul versante occidentale del giardino
comunale.  I  lavori  consistono  principalmente  nella
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manutenzione  straordinaria  dei  giardini  angolani  con  la
realizzazione  di  una  relativa  risalita  pedonale  in  Via
D’Annunzio e di un’area verde. Le panchine e l’illuminazione a
terra con sistema led arricchiranno il nuovo belvedere, uno
dei tanti presenti nel borgo.

Il  Sindaco  Perazzetti:  “Si  tratta  di  un  investimento
importante,  700  mila  euro,  destinato  alla  riqualificazione
urbana di un’area centralissima per la vita sociale della
nostra città, da sempre punto di riferimento per giovani e
famiglie,  soprattutto  nella  bella  stagione.  Abbiamo  voluto
rigenerare una zona depauperata e abbandonata che necessitava
da anni di un’azione mirata di questa tipologia. E’ un regalo
alla comunità angolana, ai visitatori che ospiteremo e alla
città che verrà sempre più arricchita con aree attrezzate e
fruibili.”

I  CHIARIMENTI  DEL  SINDACO
MARIO NUGNES
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Il punto stampa dello scorso 30 aprile

Roseto degli Abruzzi, 3 maggio 2024. Il Sindaco di Roseto
degli  Abruzzi  Mario  Nugnes  intende  riportare  i  seguenti,
importanti, chiarimenti in merito al punto stampa convocato
per lo scorso 30 aprile.
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“Il suddetto punto stampa faceva seguito ad un comunicato
inviato  dai  gruppi  di  maggioranza  riguardante  il  turismo.
Avendo  quindi  dato  diffusione  della  posizione
dell’Amministrazione  tramite  comunicato,  utile  alla  carta
stampata e ai siti ma non alle televisioni, si era deciso di
convocare i soli organi televisivi ad un punto stampa affinché
anche essi ne potessero dare copertura.

Per questo motivo l’invito è stato indirizzato solamente ai
giornalisti televisivi che coprono il territorio e la cronaca
di  Roseto  degli  Abruzzi.  A  ciò  si  aggiunge  la  oramai
consolidata  consuetudine  che  vede  i  giornalisti  delle
televisioni locali chiedere una intervista agli amministratori
a  seguito  dell’invio  di  importanti  comunicati.  Per  questo
motivo, per agevolarli, già da alcuni mesi si è deciso di
istituire la convocazione di un punto stampa aperto alle TV,
per  il  giorno  successivo  all’invio  di  comunicati  di
particolare  importanza.  Lo  stesso  modus  operandi,  mai
criticato in passato, è stato utilizzato anche questa volta.

Con  stupore,  invece,  abbiamo  visto  presentarsi
all’appuntamento  anche  giornalisti  a  cui  l’invito  non  era
stato indirizzato e che, molto raramente hanno partecipato
alle innumerevoli conferenze stampa convocate in questi anni
dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi.
Giornalisti che, sulla questione, avevano già a disposizione
il comunicato stampa inviato in data 29 aprile a tutti gli
organi d’informazione.

Non c’è stata, nelle mie intenzioni, la volontà di escludere
alcun organo di informazione consapevole che il pluralismo
delle  idee  e  delle  posizioni  è  un  pilastro  della  vita
democratica.  Anzi,  lo  scopo  era  esattamente  il  contrario:
cercare di coinvolgere anche gli organi (le televisioni) che
necessitano di una intervista per compiere il loro lavoro.

Da quando sono stato eletto ho convocato e tenuto più di 150
conferenze stampa, consapevole del ruolo che tutti gli organi



di informazione svolgono per la comunità, e organizzando anche
importanti  eventi  assieme  all’Ordine  dei  Giornalisti  come
l’importante  convegno  sulla  figura  di  Libero  Pierantozzi
dell’aprile dello scorso anno.

Ho cercato di comunicare sempre con la massima trasparenza e
con spirito di condivisione in quanto consapevole che, in
un’epoca in cui le notizie circolano rapidamente attraverso i
social media e le piattaforme digitali, gli organi di stampa
forniscono un servizio essenziale e che in un’epoca in cui le
fake  news  e  la  disinformazione  minacciano  l’integrità
dell’informazione, è fondamentale sostenere il giornalismo di
qualità e responsabile”.

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Mario Nugnes.

NUOVO  CODICE  DELLA  STRADA.
Convegno regionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Ieri mattina in sala Buozzi. Apre i lavori il Sindaco Jwan
Costantini

Giulianova, 3 maggio 2024. Promosso dal Centro Studi Pissta,
con il patrocinio del Comune di Giulianova e della Polizia
Locale, si è tenuto questa mattina in sala Buozzi un convegno
regionale sugli ultimi aggiornamenti del Codice della strada
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contenuti nella legge di riforma. Al centro dell’ incontro,
moderato dal Comandante della Polizia Locale di Giulianova
Maggiore  Roberto  Iustini,  la  relazione  del  direttore
scientifico del Centro Studi Pissta Domenico Carola. Hanno
portato i saluti il Sindaco Jwan Costantini e il responsabile
regionale di Pissta Alessio Procida.

Il Sindaco, in apertura dei lavori, ha ringraziato Pissta per
aver organizzato l’iniziativa di studio ed ha espresso la sua
personale  riconoscenza,  e  quella  dell’  Amministrazione
Comunale,  per  il  quotidiano  impegno  della  Polizia  Locale,
operativa anche nei difficili giorni della pandemia, quando è
stata data grande prova di generosità e senso del dovere.

IL MAGGIO DEI LIBRI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Rosa  Genoni,  la  paladina  della  moda  italiana  tra  Otto  e
Novecento

Giulianova, 3 maggio 2024. Oggi, 3 maggio alle  18, nella
Biblioteca Civica Vincenzo Bindi, l’associazione Quid curerà
la presentazione del romanzo storico La donna che odiava i
corsetti  di  Eleonora  D’Errico,  pubblicato  da  Rizzoli
Historiae. L’evento, patrocinato dal Comune di Giulianova, è
organizzato nell’ambito del “Maggio dei Libri”. “La donna che
amava  i  corsetti”   ha  come  protagonista  una  figura  molto
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importante per la moda italiana, Rosa Genoni.  Nata nel 1867 a
Tirano in Valtellina, Rosa Genoni, sarta geniale,  nei suoi
viaggi di studio e di lavoro raccolse esperienze e conoscenze
che mise a frutto in Italia, con l’ obiettivo di affrancare la
moda  italiana  dalla  sudditanza  dalla  moda  francese,
ispirandosi ai dipinti del Rinascimento e ai fiori delle sue
Alpi. Guidata da un intuito visionario e sovversivo, Rosa, per
tutta  la  vita,  ha  promosso  l’  armonia  tra  bellezza  e
giustizia, conferendo così un’impronta unica e inconfondibile
alla realtà. Con questo suo ultimo libro, Eleonora D’Errico
restituisce il ritratto appassionato e vibrante di una donna
straordinaria, un personaggio chiave della storia della moda
italiana e dell’ emancipazione femminile.

Eleonora D’Errico è giornalista e scrittrice. Ha pubblicato
una favola per bambini, “Agostino e la leggenda delle stelle”
e  il  romanzo  “L’amore  sublime”.  Nella  vita  si  occupa  di
comunicazione, ha un blog (eleonoraderrico.it) e una pagina
Instagram (La_derrick_racconta) in cui parla principalmente di
libri. Per Rizzoli ha scritto a quattro mani con Gabriele
Ionfrida “La spirale del tempo” (2022).

ALL’INSEGNA DELLO SPORT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Giugno 2024

Atletica,  karate,  basket   in  carrozzina,  motociclismo:
l’ultima domenica d’aprile è stata all’insegna dello sport e
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della promozione del territorio. I ringraziamenti del Sindaco
Jwan Costantini e dell’Amministrazione comunale a partecipanti
ed organizzatori.

Giulianova, 28 aprile 2024. È stata una domenica di sole, di
sport e di aggregazione, quella di oggi.  Il mese di aprile
non poteva chiudersi in maniera migliore, visti soprattutto la
grande  partecipazione  e  l’entusiasmo  che  quattro  eventi
diversi, tra mattina e pomeriggio, hanno riscosso presso gli
appassionati e non solo. Alle 10, al via la tradizionale “Su e
giù per Giulianova” , la stracittadina dell’ Ecologica G; alla
stessa  ora,  al  Palacastrum,  il  Trofeo  Karate  Città  di
Giulianova  a  cura  del  gruppo  del  maestro  Davide  Pandoli.
Ancora,  l’emozionante  Trofeo  Minimoto  Marco  Simoncelli
organizzato dal campione Matteo Ciprietti e dal suo staff.
Questa  domenica  ha  visto  infine  la  conclusione,  ad  Alba
Adriatica,  del  Torneo  EuroCup  organizzato  dall’  Amicacci
Abruzzo. Il Sindaco Jwan Costantini ha portato i saluti dell’
Amministrazione in tutti gli eventi. Al palasport era presente
anche  il  Vicesindaco  Lidia  Albani;  ad  Alba  Adriatica
l’assessore Marco Di Carlo.“Oggi il bagno di folla ha avuto un
sapore speciale – commenta il Primo Cittadino – Vedere tante
persone  incontrarsi  ed  emozionarsi  è  stata  un’esperienza
irripetibile. Ringraziamo per questo l’ Ecologica G, Davide
Pandoli,  Matteo  Ciprietti  e  la  sua  famiglia,  l’  Amicacci
Abruzzo. Quattro eventi e


